



つもりっこ

令和4年5月16日
第5号
益城町立津森小学校

運動会結団式！！

5月に入り、運動会に向けた各学年の練習が本格的にスタートしています。

GW明けの8日に結団式を行いました。当日は、各団に分かれ、団員の紹介と挨拶がありました。上級生を中心に応援の練習や係の仕事等を通して、子どもたちが学校全体を盛り上げてくれています。



運動会に向けて・・・練習、がんばっています！！

5月21日（日）の運動会に向けて、子どもたちは、毎日、競技や表現運動の練習に励んでいます。また、応援団の子どもたちは、昼休みの時間を使って練習や準備も頑張っています。連日の練習で、やや疲れ気味かもしれませんが、笑顔で楽しみながら練習に励んでいるようです。この運動会の練習をやり抜いていくうちに子どもたちにささやかな自信が生まれ、その自信が「やる気」へとつながっていくことでしょう。

やる気いっぱい、一人ひとりが主役の運動会をめざしていきます。



連日、子どもたちのために水筒の用意や健康管理、汗や砂土で汚れた体操服の洗濯などで、ご家庭にご協力いただき感謝申し上げます。運動会当日は、支えてくださったお家の方々の期待に応える頑張りをきっと見せてくれることと思います。

先日、第3号の学校だよりでお伝えしておりますように、本年度も午前中半日での開催としています。また、気温が上がれば熱中症の心配もあります。どうぞ、ご観覧以外の時に待機される際には、校庭の大きい樹木の木陰や休憩用のテント、体育館などの場所をご利用ください。

今年の運動会スローガン

**世界一ねばり強く、
あきらめない心でがんばろう**